

## **Fund List**

## **Contribution Allocation**

Allocation percentage to any one investment sub account must be muiltple of either 5% or 10%. Blank entries will be treated as 0%. Below strategies and/ or subaccounts may vary depending on market conditions, availability and governing laws.

Note: Maximum funds should be 10 only.

The below list of funds is applicable on VUL policies submitted post 15th October 2020. If you are an existing customer, please fill in the transfer between sub accounts form.

"Funds that are ESG focused put an emphasis on socially responsible investing. These funds consider the environmental, social and corporate governance impact of the entities in which they invest"



Policy Owner Name:			Policy No:	
--------------------	--	--	------------	--

		Low Risk		1				
Sno.	Strategy	Funds Name	Asset Class	Sector	Code	ISIN Code	ESG Focus	Percentage
1	Conservative	EMIRATES GLOBAL SUKUK FUND "S"	Fixed Income	Emerging Market Fixed Income	ESG	LU1654397162	No	
2	Conservative	JUPITER DYNAMIC BOND HSC "D"	Fixed Income	Global Fixed income	JDB	LU0895805793	No	
3	Conservative	PIMCO GIS GLOBAL BOND I ACC	Fixed Income	Global Fixed Income	PGG	IE0032568887	No	
4	Conservative	LOOMIS SAYLES MULTISECTOR INC "I"	Fixed Income	US Fixed Income	LSM	IE00B23XCZ83	No	
5	Conservative	SCHRODER ISF US DOLLAR BOND "C"	Fixed Income	US Fixed Income	SSD	LU0106261026	Partial	
6	Conservative	BGF USD SHORT DURATION BOND "D2"	Fixed Income	USD Money Market	BDB	LU0827887356	No	
7	Conservative	FIDELITY SUSTAINABLE US DOLLAR CASH "Y"	Money Market	USD Money Market	FDC	LU0346392565	Partial	
8	Conservative	FRANKLIN TEMPLETON MULTI-ASSET CONSERVATIVE "P"	Multi Asset	Conservative Multi Asset	LMM	IE00BLGJMB24	No	

		Medium Risk						
Sno.	Strategy	Funds Name	Asset Class	Sector	Code	ISIN Code	ESG Focus	Percentage
9 Bala	lanced	EMIRATES EMERGING MARKET DEBT "S"	Fixed Income	Emerging Market Fixed Income	EES	LU2244821323	No	
10 Bala	lanced	EMIRATES MENA FIXED INCOME FUND "S"	Fixed Income	Emerging Market Fixed Income	EMS	LU2244821083	No	
11 Bala	lanced	INVESCO EM LOCAL DEBT FUND "Z"	Fixed Income	Emerging Market Fixed Income	IEZ	LU2040203619	Partial	
12 Bala	lanced	MFS MERIDIAN EMERGING MARKETS DEBT "I"	Fixed Income	Emerging Market Fixed Income	MED	LU0219455952	No	
13 Bala	lanced	TEMPLETON GLOBAL TOTAL RETURN "W"	Fixed Income	Global Fixed Income	TOT	LU0792613431	No	
14 Bala	lanced	BGF USD HIGH YIELD BOND "D2"	Fixed Income	High Yield Fixed Income	внв	LU0552552704	Partial	
15 Bala	lanced	UBAM GLOBAL HIGH YIELD "U"	Fixed Income	High Yield Fixed Income	UBH	LU0862302089	Partial	
16 Bala	lanced	BGF GLOBAL ALLOCATION "D2"	Multi Asset	Moderate Multi Asset	BGA	LU0329592538	No	
17 Bala	lanced	FRANKLIN TEMPLETON MULTI- ASSET BALANCED "P"	Multi Asset	Moderate Multi Asset	LMQ	IE00BJGWK809	No	

	High Risk						
Sno. Strategy	Funds Name	Asset Class	Sector	Code	ISIN Code	ESG Focus	Percentage
18 Aggressive	FIDELITY SUSTAINABLE ASIA EQUITY "Y"	Equity	Asia ex-Japan Equity	FAF	LU0318941159	Partial	
19 Aggressive	TEMPLETON ASIAN GROWTH "W"	Equity	Asia ex-Japan Equity	TTA	LU0792612896	No	
20 Aggressive	EMIRATES MENA TOP COMPANIES FUND "S"	Equity	Emerging Markets Equity	ECC	LU2244821240	No	
21 Aggressive	FIDELITY EMERGING MARKETS "Y"	Equity	Emerging Markets Equity	FEE	LU0346390940	Partial	
22 Aggressive	FRANKLIN INDIA "W"	Equity	Emerging Markets Equity	FFI	LU0792612383	No	
23 Aggressive	INVESCO GREATER CHINA EQ "Z"	Equity	Emerging Markets Equity	IIC	LU0955862528	Partial	
24 Aggressive	KOTAK INDIA MIDCAP "C"	Equity	Emerging Markets Equity	KII	LU0863494851	Partial	
25 Aggressive	PICTET INDIAN EQUITIES "I" ACC	Equity	Emerging Markets Equity	PEI	LU0180457029	No	
26 Aggressive	SCHRODER ISF EMERGING MARKETS "C"	Equity	Emerging Markets Equity	SEM	LU0106252546	Partial	
27 Aggressive	ISHARES EUROPE INDEX INSTL DIS USD "IE"	Equity	Europe Equity	BEI	IE00B4L8GV30	No	
28 Aggressive	MFS MERIDIAN EUROPEAN VALUE "W"	Equity	Europe Equity	LMW	LU0925702077	Partial	
29 Aggressive	HARRIS ASSOCIATES GLOBAL EQUITY "I"	Equity	Global Equity	NAG	LU0130103749	No	
30 Aggressive	ISHARES DEV WLD IDX INSTL ACC USD "IE"	Equity	Global Equity	BDW	IE00B62WG306	No	
31 Aggressive	MFS MERIDIAN GLOBAL EQUITY "H"	Equity	Global Equity	MGE	LU0219454633	Partial	
32 Aggressive	UTI INDIA DYNAMIC EQUITY FUND "RDR"	Equity	India Equity	IDR	IE00BYPC7S51	Partial	
33 Aggressive	HSBC ISLAMIC GLOBAL EQUITY IDX "BC"	Equity	Islamic Equity	IGI	LU2233258073	No	
34 Aggressive	SCHRODER ISF JAPANESE "C"	Equity	Japan Equity	SSJ	LU1623406540	Partial	
35 Aggressive	BGF SUSTAINABLE ENERGY "D2"	Equity	Sector Equity	BSE	LU0252969661	Yes	
36 Aggressive	BGF WORLD ENERGY "D2"	Equity	Sector Equity	BWE	LU0252969075	No	
37 Aggressive	BGF WORLD GOLD "D2"	Equity	Sector Equity	BWG	LU0252968424	No	
38 Aggressive	FRANKLIN TECHNOLOGY "W"	Equity	Sector Equity	FFT	LU0976566736	Partial	
39 Aggressive	MIROVA GLOBAL SUSTAINABLE EQUITY FUND "N/A"	Equity	Sector Equity	MGS	LU1616699549	Yes	
40 Aggressive	FRANKLIN U.S. OPPORTUNITIES "W"	Equity	US Equity	FFO	LU0792612466	Partial	
41 Aggressive	ISHARES NORTH AMERICA IDX INSTLACC\$ "IE"	Equity	US Equity	BNA	IE00B1W56K18	No	
42 Aggressive	FTGF CLEARBRIDGE US LARGE CAP GROWTH "P"	Equity	US Equity	LCG	IE00B241CP14	Partial	
43 Aggressive	FRANKLIN TEMPLETON MULTI- ASSET GROWTH "P"	Multi Asset	Aggressive Multi Asset	LMG	IE00BJVQNB11	No	

Note: Historical fund performance for all funds mentioned on this document is available for your reference at https://www.metlife.ae/fundperformance/.	
Declarations: a. I confirm to have gone through the risk assessment process.	
My identified risk profile: Conservative Balanced Aggressive	
o. I confirm that I fully understand the impact of choosing funds not in line with the identified risk profile (If applicable)	
My preferred risk profile: Conservative Balanced Aggressive	
c. I understand that MetLife makes investments in line with the strategies I have chosen, and my policy account values will reflect the performance of the strategies I select. The investment account earnings will fluctuate up or down and principal and investment returns are not guaranteed and are likely to change depending on the actual performance of the investment strategies. I also declare that the allocation of my contributions to the policy investment strategies is based on my own selection and risk tolerance.	
d. I understand that, all future contributions will be allocated as indicated above unless MetLife is notified in writing otherwise and that future contributions are subject to a ninimum and maximum amounts as determined by MetLife from time to time.	l
e. I understand that the Investment Strategies and Investment Account(s) offered are subject to MetLife's ability to invest, in international mutual funds or investment companies' shares or any other non-local currency denominated investment vehicles. I further understand that MetLife may from time to time make other Investment Account(s) available and has the right to change, add, or delete designated investment companies, to add or remove Investment Account(s), and to combine any two or nore Investment Account(s). In the event that I fail to respond, within the stipulated time, to MetLife's notice of any modification, discontinuance, or unavailability of particular Investment Strategies or Investment Account(s), I hereby authorize MetLife, at its sole discretion, to e-allocate the value of the discontinued or unavailable Investment Account(s) into an available Investment Account(s) under a similar Risk Strategy as determined by MetLife at the time and to maintain my allocation in any modified Investment Account(s).	
. I hereby acknowledge that MetLife may be required by applicable laws to withhold income tax on behalf of the Policy Owner and/or behalf of the Beneficiary (ies) in elation to any returns realized on any of the underlying investments of the selected Investment Account(s) and/or in relation to any payments due to the Policy Owner and/or to the Beneficiary(ies) under the Policy.	
g. I understand that all contributions to the Policy are subject to any applicable anti-money laundering rules and regulations that are in force at the time the contributions are received by MetLife	
n. I fully understand that with respect to the first contribution into the Investment Strategies, if applicable, the number of investment units and their respective value will be allocated within 15 days from the date the signed Policy Receipt, confirming my acceptance of the Policy as processed, is received at MetLife Administrative Office and he full contribution is duly received and cleared by MetLife.	!
. I also understand that the issuance and continuation of my insurance contract is subject to the regulations applicable to the Company with respect to the international sanctions and I hereby agree that for the purpose of complying with the local and international sanctions including but not limited to the OFAC, UN sanctions, the Company may at its own discretion take any action that it finds appropriate with respect to the issuance, freezing any transaction on my insurance policy, and / or continuation of my insurance policy.	
Disclaimer: Your relationship is with MetLife. In turn, MetLife makes investments in line with the strategies you have chosen, and your Policy Account Values will reflect the performance of the strategies you select. The Investment Account earnings will fluctuate up or down and principal and investment returns are not guaranteed. In order to continue to best serve its clients, or in the event of change in applicable legislation, MetLife may from time to time make other Investment Account(s) available and has the right to change, add, or delete designated investment companies, to add or remove Investment Account(s), and to combine any two or more Investment Account(s). In the event that I fail to respond, within the stipulated time, to MetLife's notice of any modification, discontinuance, or unavailability of particular Investment Strategies or Investment Account(s), I hereby authorize MetLife, at its sole discretion, to re-allocate the value of the discontinued or unavailable Investment Account(s) not any available Investment Account(s). Under a similar Investment Risk Strategy to that which I selected and if no such Investment Account(s) are available, to eallocate to any available Investment Account(s) which offers a low or conservative Investment Risk Strategy, and if no such Investment Account(s) are available and I all to respond, within the stipulated time, to MetLife's notice requesting me to reallocate to any Investment Account(s) under any Investment Risk Strategy available at hat time, then I understand that the policy will terminate and the Net Cash Surrender Value will be released to me by MetLife. The investment Strategies and Investment Account(s) offered are subject to the Company's ability to invest in international mutual funds or investment companies' shares or in any other non-local currency denominated investment vehicles.	
Neither MetLife nor any of its affiliates, agents, or representatives is giving investment advice in relation to any of the Investment Strategies and/or in connection with the underlying funds used to achieve the investment goals selected by the Policy Owner. Neither MetLife nor any of its affiliates, agents, or representatives is giving any professional advice regarding the compatibility of the underlying funds with any set of religious precepts or guidelines.	
MPORTANT: Before signing this Form, make sure all the information is correct and all Declarations and Statements made above are fully understood.	
Name of Propose Insureds Full name in his / her own handwritting Signature	
Name of owner (if other than Proposed Insured Full name in his / her handwritting Signature	
Sign at City Country on this D D day of M M 20 Y Y	
Name of Witness Full name in his / her handwritting Date D.D./ M.M./ Y.Y.Y.Y. Signature	_



## قائمة الصناديق

تخصيص المساهمة يجب أن تكون نسب التوزيع في أي حساب من حسابات الاستثمار الفرعية إما من مضاعفات 5% أو %10 . وستعتبر الإدخالات الفارغة غير المعبأة بمثابة الصفر. قد تختلف الاستراتيجيات و/أو الحسابات الفرعية أدناه وفقًا لظروف السوق ومدى التوافر والقوانين الحاكمة ِ

تنطبق قائمة الصناديق التالية على وثائق التأمين الشامل المتغير المقدمة بعد 15 أكتوبر 2020 إذا كنت احد العملاء الحاليين، الرجاء ملء نموذج التحويل بين حسابات الإستثمار وتخصيص القسط المستقبلي.

على الاستثمار المسؤول اجتماعياً. تَأخذ هذه ESG تركز الصناديق التي تركز على الصناديق في الاعتبار التأثير البيئي والاجتماعي وحوكمة الشركات للكيانات التي تستثمر فيها "



رقم الوثيقة:		اسم مالك الوثيقة:
--------------	--	-------------------

					خطر أقل		
مطابق للحوكمة البينية الإجتماعية نسبة التخصيص	رمز رقم التعريف الدولى للأوراق المالية	الرمز	القطاع	فئة الأصول	اسم الصندوق	استراتيجية الإستثما	Sno.
No	LU1654397162	ESG	الدخل الثابت في الأسواق الناشئة	دخل ثابت	'صندوق الإمارات العالمي للصكوك "ى",	محافظة	1
No	LU0895805793	JDB	الدخل الثابت العالمي	دخل ثابت	'جوبيتر دايناميك فئة السند "د" إتش إس بي سي',	محافظة	2
No	IE0032568887	PGG	الدخل الثابت العالمي	دخل ثابت	'بيمكو جي آي إس جلوبال فئة السند "ط"',	محافظة	3
No	IE00B23XCZ83	LSM	الدخل الثابت بالدولار الأمريكي	دخل ثابت	'صندوق الدخل متعدد القطاعات لوميس سايلز فئة "ط"',	محافظة	4
No	LU0106261026	SSD	الدخل الثابت بالدولار الأمريكي	دخل ثابت	'شرودر آي إس إف بالدولار الأمريكي فئة السند "ج"',	محافظة	5
No	LU0827887356	BDB	السوق النقدي بالدولار الأمريكي	دخل ثابت	'بي جي إف بالدولار الأمريكي قصير الأجل فئة السند "د 2',	محافظة	6
No	LU0346392565	FDC	السوق النقدي بالدولار الأمريكي	السوق النقدي	الاحتياطيات النقدية لفيديليتي بالدولار الأمريكي فئة "ظ"',	محافظة	7
No	IE00BLGJMB24	LMM	متعدد الأصول باستراتيجية محافظة	متعدد الأصول	'فرانكلين تمبلتون باستراتيجية متعددة محافظة فئة "ف	محافظة	8

						خطر متوسط		
اجتماعية نسبة التخصيص	مطلبق للحوكمــة البينيــة الإ	رمز رقم التعريف الدوليللأوراق المالية	الرمز	القطاع	فئة الأصول	اسم الصندوق	استراتيجية الإستثما	Sno.
	No	LU2244821323	EES	الدخل الثابت في الأسواق الناشئة	دخل ثابت	'ديون الامارات للأسواق الناشئة الفئة "ص"',	متوازنة	9
	No	LU2244821083	EMS	الدخل الثابت في الأسواق الناشئة	دخل ثابت	'صندوق الإمارات للدخل الثابت لمنطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا "ς"',	متوازنة	10
	No	LU2040203619	IEZ	الدخل الثابت في الأسواق الناشئة	دخل ثابت	'صندوق انفسكو الامارات للدين المحلي',	متوازنة	11
	No	LU0219455952	MED	الدخل الثابت في الأسواق الناشئة	دخل ثابت	'إم إف إس ميريديان للأسواق الناشئة فئة "ط"',	متوازنة	12
	No	LU0792613431	TOT	الدخل الثابت العالمي	دخل ثابت	'إجمالي عائدات صندوق تمبلتون العالمي "ذ"',	متوازنة	13
	No	LU0552552704	внв	دخل ثابت عالي الربحية	دخل ثابت	'بي جي إف بالدولار الأمريكي عالية الربحية فئة السند "د 2',	متوازنة	14
	No	LU0862302089	UBH	دخل ثابت عالي الربحية	دخل ثابت	'يو بي إيه إم جلوبال عالي الربحية فئة "ث"',	متوازنة	15
	No	LU0329592538	BGA	متعدد الأصول المتوسطة	متعدد الأصول	'مخصصات بي جي إف جلوبال فئة "د 2',	متوازنة	16
	No	IE00BJGWK809	LMQ	متعدد الأصول المتوسطة	متعدد الأصول	فرانكلين تمبلتون باستراتيجية متعددة متوازنة فئة "ف	متوازنة	17

					خطر عالى	
مطلق للحوكمة البينية الإجتماعية نسبة التخصيص	رمز رقم التعريف الدولي للأوراق المالية	الرمز	القطاع	فئة الأصول	اسم الصندوق	Sno. استراتيجية الإستثما
Partial	LU0318941159	FAF	أسهم في منطقة آسيا باستثناء اليابان	أسهم	اصناديق فيديليتي المستدامة منطقة آسيا فئة " ظ	18 جريئة
No	LU0792612896	TTA	أسهم في منطقة آسيا باستثناء اليابان	أسهم	'صندوق تمبلتون آسيا للنمو فئة "ذ"',	19 جريئة
No	LU2244821240	ECC	أسهم في الأسواق الناشئة	أسهم	'صندوق الإمارات لأفضل الشركات في الشرق الأوسط وشمال إفريقيا "S"',	20 جريئة
Partial	LU0346390940	FEE	أسهم في الأسواق الناشئة	أسهم	'فيديليتي في الأسواق الناشئة فئة "ظ"',	21 جريئة
No	LU0792612383	FFI	أسهم في الأسواق الناشئة	أسهم	'فرانكلين الهند فئة "ذ"',	22 جريئة
No	LU0955862528	IIC	أسهم في الأسواق الناشئة	أسهم	'صندوق إنفيسكو لأسهم الصين الكبرى فئة "غ"',	23 جريئة
No	LU0863494851	KII	أسهم في الأسواق الناشئة	أسهم	'صندوق كوتاك الهند الرأسمالي السوقي فئة "ج"',	24 جريئة
No	LU0180457029	PEI	أسهم في الأسواق الناشئة	أسهم	اأسهم بيكتيت الهندية فئة "ط",	25 جريئة
No	LU0106252546	SEM	أسهم في الأسواق الناشئة	أسهم	'شرودر آي إس إف في الأسواق الناشئة فئة "ج"',	26 جريئة
No	IE00B4L8GV30	BEI	اسهم اوروبية	أسهم	صندوق مؤشر أوروبا آي شيرز الدولار الأمريكي	27 جريئة
No	LU0925702077	LMW	أسهم أوروبية	أسهم	'إم إس إف ميريديان قيمة أوروبية فئة "ذ 1',	28 جريئة
No	LU0130103749	NAG	أسهم عالمية	أسهم	'سهم هاریس أسوشیتس جلوبال فئة "ط"',	29 جريئة
No	IE00B62WG306	BDW	الاسهم العالمية	أسهم	صندوق مؤشر العالم المتقدم آي شيرز الدولار الأمريكي	30 جريئة
No	LU0219454633	MGE	أسهم عالمية	أسهم	'سهم إم إف إس ميريديان جلوبال فئة "ط 1',	31 جريئة
No	IE00BYPC7S51	IDR	اسهم هندية	أسهم	'اسهم يوتي اي الهندية الديناميكية'	32 جريئة
No	LU2233258073	IGI	أسهم اسلامية	أسهم	'مؤشر اتش اس بي سي الاسلامي العالمي',	33 جريئة
Partial	LU1623406540	SSJ	أسهم يابانية	أسهم	'شرودر آي إس إف اليابان فئة "ج"',	34 جريئة
Yes	LU0252969661	BSE	أسهم قطاعية	أسهم	'بي جي إف للطاقة المستدامة فئة "د 2',	35 جريئة
No	LU0252969075	BWE	أسهم قطاعية	أسهم	'بي جي إف العالمي للطاقة فئة "د 2',	36 جريئة
No	LU0252968424	BWG	أسهم قطاعية	أسهم	'بي جي إف العالمي للذهب فئة "د 2',	37 جريئة
No	LU0976566736	FFT	أسهم قطاعية	أسهم	'فرانكلين تكنولوجي فئة "ذ"',	38 جريئة
Yes	LU1616699549	MGS	أسهم قطاعية	أسهم	صندوق ميروفا للاسهم العالمية المستدامة "N/A"	39 جريئة
No	LU0792612466	FFO	أسهم بالدولار الأمريكي	أسهم	فرص فرانكلين الأمريكية فئة "ذ"',	40 جريئة
No	IE00B1W56K18	BNA	الاسهم الاميركية	أسهم	صندوق مؤشر أمريكا الشمالية آي شيرز	41 جريئة
Partial	IE00B241CP14	LCG	أسهم بالدولار الأمريكي	أسهم	'ليغ ميسون كلير بريدج الولايات المتحدة نمو رأسمالي كبير فئة "ف"',	42 جريئة
No	IE00BJVQNB11	LMG	الأصول المتعددة باستراتيجية جريئة	متعدد الأصول	'فرانكلين تمبلتون باستراتيجية نمو متعددة فئة "ف	43 جريئة

التصريحات:			
أ. أؤكد أنني خضعت لعملية تقييم المخاطر.			
ملف تعريف المخاطر المحدد الخاص بي:	محافظ متوازن	جريء	
ب. أوكد أنني أفهم تما مًا تأثير اختيار الصناديق التي لا	: تتماشى مع ملف المخاطر ) اذا ينطب(		
ج. أتفهم أن متلايف تستثمر الأموال حسب الاستراتيجي عائدات الاستثمار ورأس المال غير مضمونة ومن المحته	يات التي اخترتها وستعكس قيمة حساب الوثيا نمل أن تتغير نتيجة الأداء الفعلي لاستراتيجيات	ة أداء استراتيجيات الاستثمار التي أحددها. وأتفهم الاستثمار. كما أصرِّح بأن توزيع مساهماتي في استرا	ئدات الاستثمار سوف تتقلب صعودًا أو هبوطًا وأن قيمة ات الاستثمار الخاصة بالوثيقة نتيجة لاختياري الشخصي

د. أتفهم أن كافة المساهمات في المستقبل ستوزع على استراتيجيات الاستثمار كما هو محدد أعلاه إلا في حال إعلام متلايف وبشكل خطي برغبة مغايرة، وأتفهم أيضًا أن كافة المساهمات المستقبلية تخضع إلى حد أدنى وحد أقصى للمبالغ تحدده متلايف من وقتٍ لآخر.

ه, أتفهم أن استراتيجيات الاستثمار وحسابات الاستثمار المطروحة تخضع لقدرة متلايف على الاستثمار في ساستثمار المشتركة العالمية أو في أسهم شركات الاستثمار أو في أي أدوات استثمار أخرى تعتمد عملة غير العملة المحلية. كما أتفهم أنه يجوز لمتلايف من وقت لآخر توفير حسابات استثمار أخرى، ولها الحق بتغيير أو إضافة أو إلغاء شركات الاستثمار المختارة أو بإضافة أو إلغاء أي حساب استثمار معين، فإنني أفوض متلايف حسابات الاستثمار وفي حال إخفاقي عن الإجابة خلال الفترة المحددة، على إخطار متلايف الذي تبلغني فيه بأي تعديل أو توقف أو عدم توفر أي استراتيجية استثمار أو حساب استثمار معين، فإنني أفوض متلايف وبموجب هذا الطلب، بإعادة تخصيص قيمة حسابات الاستثمار المتوقفة أو الغير متوفرة، وذلك وفقًا لتقديرها الخاص، إلى حساب الاستثمار المتوفرة في ذلك التاريخ وبالمحافظة على تخصيصي في أي حساب استثمار تم تعديله.

و, أقر بموجبه بأن شركة متلايف قد تكون ملزمة بموجب القوانين المطبقة باقتطاع ضريبة الدخل وذلك بالنيابة عن مالك الوثيقة و/أو بالنيابة عن المستفيدون) بموجب هذه الوثيقة الأساسية التابعة لاستراتيجيات الاستثمار المحددة، واقتطاع ضريبة الدخل على أي دفعات متوجهة لمالك الوثيقة و/أو المستفيد (المستفيدون) بموجب هذه الوثيقة

ز. أتفهم أن جميع المساهمات في الوثيقة خاضعة للقواعد واللوائح السارية والمتعلقة بمكافحة غسيل الأموال وقت استلام شركة متلايف للمساهمات.

ح. أتفهّم بشكل كامل بأن المساهمة الأولى في إستراتيجيات الإستثمار، في حال تطبيقها، وبأن عدد وحدات الإستثمار و قيمتها المطابقة سوف توزع خلال 15 يوماً من تاريخ إستلام متلايف في مكتبها الإداري لإيصال الوثيقة الموقع و الذي يؤكد قبولي للوثيقة كما قُدّمت، و إستلام متلايف و قبولها لكامل قيمة المساهمة.

ط. أتفهم كذلك أن إصدار واستمرار عقد التأمين يخضع للوائح المعمول بها الخاصة بالشركة فيما يتعلق بالعقوبات الدولية وأوافق بموجب هذه الوثيقة على أنه بغرض الامتثال للعقوبات المحلية والدولية، بما فيها على سبيل المثال لا الحصر، عقوبات مكتب مراقبة الأصول الأجنبية وعقوبات الأمم المتحدة، يجوز للشركة، حسب تقديرها الخاص، اتخاذ أي إجراء تجده مناسبًا فيما يتعلق بإصدار وتجميد أي معاملة من معاملات وثيقة التأمين، ورأو استمرارها.

ابراء المسؤولية: إن علاقتك مع متلايف هي علاقة مباشرة، و إن متلايف بدورها تقوم بإستثمارات تتناسب مع الإستراتيجية التي إخترتها. و قيمة حساب وثيقتك ستعكس أداء الإستراتيجيات التي إخترتها.سوف تتقلب أرباح حساب الاستثمار لأعلى أو لاسفل ولا يتم ضمان عوائد رأس المال والاستثمار. من أجل الاستمرار في تقديم أفضل خدمة لعملائها ، أو في حالة حدوث تغيير في التشريعات المعمول بها يجوز لشركة متلايف من وقت لآخر إتاحة حساب( حسابات) استثمار أخرى ولها الحق في تغيير أو إضافة أو حذف شركات استثمار معينة ، إضافة أو إزالة حساب (حسابات) استثمار ، ودمج أي حساب( حسابات) استثمار أو أكثر. في حالة عدم استجابتي ، في غضون الوقت المحدد ، لإشعار شركة متلايفم بشأن أي تعديل أو توقف أو عدم توفر استراتيجيات استثمار أو حساب.

(حسابات) استثمار معينة ، فأنا بموجب هذا أفوض شركة متلايفم ، وفقًا لتقديرها الخاص ، لإعادة تخصيص قيمة حساب (حسابات) الاستثمار المتوقف أو غير المتاح في أي حساب (حسابات) استثمار متاح بموجب إستراتيجية مخاطر استثمار منائلة لتلك التي حددتها وإذا لم يكن حساب )حسابات (الاستثمار هذا متاحًا ، لإعادة التخصيص إلى أي حساب استثمار متاح يقدم إستثمار بموجب أي استراتيجية لمخاطر حاليات) الاستثمار بموجب أي استراتيجية لمخاطر حاليات الاستثمارية ولم أستجب ، في غضون الوقت المحدد ، لإشعار متلايفم الذي يطلب مني إعادة التخصيص إلى أي حساب (حسابات) الاستثمار بموجب أي استراتيجية لمخاطر الاستثمار وحساب (حسابات) الاستثمار المقدمة لقدرة الشركة على الاستثمار متاحة في ذلك الوقت ، فأنا أفهم أن الوثيقة ستنتهي وسيتم صرف صافي قيمة التصفية النقدية لي من قبل متلايفم. تخضع استراتيجيات الاستثمار وحساب (حسابات) الاستثمار أو في أي أدوات استثمارية أخرى غير مقومة بالعملة المحلية. لاستثمار في المولية أو أسهم شركات الاستثمار أو في أي أدوات استثمارية أخرى غير مقومة بالعملة المحلية. ولاستثمار أو أي من الشركات التابعة لها أو وكلائها أو ممثليها أية نصائح حول إستراتيجيات الإستثمار وأو فيما يتعلق بالصناديق التابعة المستخدمة للوصول إلى أهداف الإستثمار المختارة من مالك الوثيقة. و لا

**هام:** قبل التوقيع على هذا النموذج ، تأكد من صحة جميع المعلومات وأن جميع الإعلانات والبيانات الواردة أعلاه مفهومة تمامًا.

تقدم متلايف أو أي من الشركات التابعة لها أو وكلائها أو ممثليها أية نصائح عملية تتعلق بتوافق الصناديق التابعة مع أي من الإرشادات أو التعاليم الدينية .

سم الشخص المطلوء	لمطلوب التأمين عليه		la.	التوقيع	التوقيع
إسم المالك (إذا كان	ان غير الشخص المطلوب التأمين عليه)	الإسم الكام	لمل بخط یده / یدها	التوقيع	التوقيع
وقعت في	مدينة	र्याः	у у	20 الما الما 20	D D 20
إسم الشاهد	الإسم الكامل بخط يده	/ يدها	DD/MM/YYYY	التوقيع	التوقيع

ويعتمد على درجة تحمُّلي للمخاطر.